



**桔梗丘高校吹奏楽部が夏まつりで最後のパレードありがとう**



2017年9月(平成29年)

発行 桔梗が丘自治連合協議会  
連絡先 桔梗が丘市民センター  
TEL 65-1206  
FAX 65-1206  
Eメール info@kikyogaoka.jp  
5,935世帯・13,840人  
(2017年8月1日現在)

時 10分。桔梗が丘商店街で毎年恒例の桔梗が丘夏まつりが始まるとしている。オープニンググは、桔梗が丘高校吹奏楽部によるパレードが長年の決まりだつた。今年は集まつた人々の雰囲気がいつもと違う。パレードの今年限りを知つていて、見收めの寂しさからのように。平成24年に名張西高校との統合が地元に伝えられ新入生の入学がなくなつて、商店街を歩く高校生の姿が年々に少なくなる現実を地域の人たちは見て来た。夏まつりの先鋒を務め盛り上げてくれたパレードは今日を最後にする。

かつては全年で40人近くがこのまつりでの行進で観客を楽しませてくれた。昨年で終了の申し出があつたのだが、3年生がまだ在学しているから郵便局前に18人が集まつた。今年もやろうと、歩行者天国の桔梗色のうす紫のスポーツウェアに、キキョウの花を散らした衣装で登場し出発した。金管楽器と打楽器の力強い音色が響き、木管楽器は柔らかな音色で周囲を和ませる。パレードが観客の前を移動するたびに拍手が沸いた。

メインステージで最後の曲が終わると人の輪の全員からアンコールがあり、応えたあと感謝の花束で幕を下ろした。同吹奏楽部の卒業生でのB会バンドも活動を終えるため、平成30年4月1日にADSホールでの「さよならコンサート」を計画している。

桔梗色のうす紫のスポーツウェアに、キキョウの花を散らした衣装で登場し出発した。金管楽器と打楽器の力強い音色が響き、木管楽器は柔らかな音色で周囲を和ませる。パレードが観客の前を移動するたびに拍手が沸いた。

メインステージで最後の曲が終わると人の輪の全員からアンコールがあり、応えたあと感謝の花束で幕を下ろした。同吹奏楽部の卒業生でのB会バンドも活動を終えるため、平成30年4月1日にADSホールでの「さよならコンサート」を計画している。

### 平成29年 桔梗が丘夏まつり ご協賛をいただいた皆さま ありがとうございました

近隣地域	1番町	2番町	4番町	6番町
オキツモ(株)	様 (株)百五銀行	様 (株)第三銀行	赤井薬局	様 中島獣医科
亀井商事(株)	様 桔梗が丘支店	様 桔梗が丘支店	アルト ドルフ	様 クリーニングやまうち
名張斎奉閣	様 名張ゴルフセンター	様 (有)ユーリカ美容院	井上歯科医院	様
名張自動車学校	様 浅津 英明	様 (株)ライフ アート	木野整形外科	様 横山眼科
(株)マルハン名張店	様 福喜多眼科医院	様 (株)ハウス(株)	みすず美容室	様 マックスバリュ(株)
(株)アサヒ	様 ももち接骨医院	様 アリス新谷歯科	様 5番町	様 桔梗が丘東店
(株)安全警備	様 新谷囲碁センター	様 はんこ屋	かとう小児科医院	様
(株)M C S	様 近鉄百貨店	様 理容室 ヘンミ	様 日立化成(株)	様 東整形外科
東亜道路工業(株)	様 串膳	様 株藤井電器	名張事業所	様 金谷桔梗が丘店
丸福精肉店	様 株式会社	様 勝島不動産	岸井歯科医院	様 西口ぶどう園
(株)ヤマタケ	様 ベルウイング	様 たかだ寿司	すみれ美容室	様 毎日新聞名張中央
(株)ユウキホーム	様 (株)中京銀行	3番町	ドリーム アップ	様 販売所 佐藤由紀子
上野舗装(株)	様 桔梗が丘支店	いしだ歯科	はぎた動物病院	様 南
(株)二幸建設	様 名張近鉄ガス(株)	クリニック	東会計事務所 東和伯	辰巳 雄哉
日新舗装(株)	様 2番町	川口書店	堀井内科	卓山産婦人科
(株)大栄	様 (株)南都銀行	桔梗が丘商店会	飯島金物(株)	様 建築の友
東京海上日動火災保険(株)	様 桔梗が丘出張所	連盟会	新興商事(株) 中村民夫	様 近畿日本相互警備 植田 壽美
有限会社 廣瀬興業	様 川地写真館	城山 勝紀	高山司法書士事務所	様
(株)ユー	様 久保耳鼻咽喉科	(株)中井保険センター	浪速陶業(株)	様 スーパーヤオヒコ
ネットワーク	様 クリニック	電化のモリチーン(株)	信岡医院	遠藤歯科クリニック
トップアシスト(株)	様 三光ホーム(株)	桔梗が丘店	名張観光(株)	桔梗皮フ内科
1番町	様 三和ハウス販売(株)	中西内科医院	名張カントリークラブ	近鉄スマイル
朝日新聞・森新聞舗	様 大門歯科医院	さわだ一休庵	6番町	桔梗が丘ケアセンター
桔梗が丘幼稚園	様 青木 定太郎	川口皮フ科	ステージ茶屋	理容サービス桔梗が丘
喜多医院	様 吉谷靴下(株)名張工場	西條整骨院	アイウエオ	北出口駅前店
公文式桔梗が丘	様 (株)広島工務店	名張桔梗が丘郵便局	日本生命	様
1番町教室・市川	様 岡田 佳明	近藤司法書士事務所	桔梗が丘営業部	桔梗が丘
新谷歯科医院	様 稲持 英樹	都人 (有)グロース	美容「ポルト」	様
竹島珠算簿記学校	様 釜本 善之	おるすばんハウス	パンリッチ	様
徳山薬局	様 畿央薬局桔梗が丘店	ひまわり園	的場電機商会	桔梗が丘店
	様 永尾不動産(株)	様	桔梗が丘店	様

## 健康維持15周年 あれっこわい認定

### 桔梗が丘体操会



桔梗が丘自治連合協議会・快適環境部会が支援して市立桔梗丘小学校のグラウンドで活動する「桔梗が丘体操会」が、8月5日に発足15周年を祝い、名張市が推進している「あれっこわい認定」を亀井市長から受け、20、25周年に向かっての活動を誓い合った。

桔梗が丘体操会の会員、地区体操会メンバー、子どもら107人が参加した。

同体操会は、人生は健康であること、毎朝の体操で地区の人との交流を深めようと、平成15年7月に同校のグラウンドで約60人がラジオ体操を始めた。翌年に「忍にん体操」を加え、平成18年に「バリバリ体操」をも追加して参加者の増数に務めてきた。

桔梗が丘市民センター主催の公開連続講座が好評だ。今年度で5回を数え、報道が取り上げた情報について、もっと深く知りたい願望に応えているからだ。

今年は「人工知能(AI)と共に生きる近未来」をテーマに選んだ。進化すればコンピュータによって機械が知能を保有し、人間以上の働きが実現するといわれ産業革命の再来と期待されている。

5月に「人工頭脳つて何」を

テーマに広く全般を講じた。2回目の8月は、「自動車運転とロボットビジョン」機械はどう

いうようにものをみるのか」の

ト回答者)が講師の豊橋技術科学大学助教・大石修士さんの説明に聞き入った。

近年は高齢者の交通事故が社会問題になっている。コンピュータが危険運転を察知し修正する運転支援機能付の車

(伊賀弁の表示もみられる)で、ことの表現ではなく、名張弁に遭遇した時の感嘆詞。今年2月から、記録を条件に認定を始

め桔梗が丘体操会は5番目。

授与した市長は「毎朝健康づくりで体操をし、15年間続けた事は延べ10万人の方々が参加したというすごいことです」と参加者を激励した。

体操は、毎年3月から11月の9カ月間の毎日、午前6時半に第1、南、西の各区で朝の体操が行われている。

桔梗が丘では他に5番町

◆3「モウセンゴケ」と「コモウ

センゴケ」

食虫植物2種が隣あつて観察できることから貴重な場所です。どちらも、花は「蝶(さそり)状花序」という、サソリの尻尾のように花序が丸まつた変わった形をしています。花は順々に一番上(頂点)のものが咲くようになっています。モウセンゴケは白色、コモウセンゴケは濃いピンク色の花弁で違いを見つけやすい2種です。

◆4「カスミザクラ」

「ヤマザクラ」より咲く時期

が遅く、少し標高の高いところ

に生える野生の桜。公園では咲いたところがなかなか見られません。『いつも通りながら見えていて、花が咲いたところを見たことが無いのが長年不思議だった』という参加者の声がありました。

◆5「ウリハダカエデ」

デ科カエデ属

6月下旬の時期、赤い果実が

沢山目に付きます。なんだろ

うと思って見ていましたが、名前が

分かつてよかつた、又、果実の

プロペラの形は、風に飛ばされ

ました。

◆6「ヒメコウゾ」

クワ科コウゾ属

ちようど果実が充分に赤く

熟す頃でしたから、食べてみる

参加者もいらっしゃいました。

昔、赤いのを頼りに食べて、

口の中がイガイガになつた思

い出の有る方もありました。

◆7「ツツジ科スノキ属の3種

の果実(和製ブルーベリー)

同時観察できます。ブルーベ

リーも濃い親戚(同科同属)

あたります。「スノキ」、「ウスノ

キ」、「ナツハゼ」の3種の果実

が見られます。ウスノキは、

チユーリップを小さくしたよ

うな可愛らしい赤い実です。

充分熟した果実が、たくさん

観察出来、野趣に富んだ爽やかな味で、1粒だけという約束の

味見体験に人気がありました。

特にウスノキは個体数が多く

果実も豊富でした。

◆8「その他」

幼虫がハンノキを食べるミ

ドリシジミという小さなエメ

ラルド・グリーンのチョウが

出現する時期でしたが見られ

ませんでした。数日後に、成虫

を確認しました。

(完)

## 桔梗が丘4番町婦人会に感謝状



## 桔梗が丘4番町婦人会に感謝状

桔梗が丘4番町は、1972年

年に町会組織の活動を開始し

たと同時に、婦人会が16人の会

員で発足した。当時の桔梗が丘

時代だった。

4番町婦人会が発足から46

年のあしあとを会報誌から

拾つた。パソコンを駆使しての

文章と写真を添えての力作の

名は「舞」。印刷の苦労が見え、

パソコンが家庭化した初期と

思われる。発足当時の会員に活

動内容を聞くと「踊りを筆頭に

パソコン、お茶、ハイキング、着

付、染料、カラオケなどのク

ラブを作つて、とにかく何でも

挑戦、みんなで体験だつた」と

いう。この頃から近隣の施設や

まつりに出かけていたという。

現在の婦人会の活動は全国

で行われています。

町は今でも45人が活動してい

るのは、会報で情報の共有を保

ち、クラブ活動で親睦をはかる

長い伝統を築いてきたと思

われます。

## 昆虫・草花の息吹いっぱい 初夏のいきものウォッティング

(快適環境部会が6月に開催し、観察した植物の解説を務められた近藤善子さんの続編)

◆3「モウセンゴケ」と「コモウ

センゴケ」

食虫植物2種が隣あつて観察できることから貴重な場所です。どちらも、花は「蝶(さそり)状花序」という、サソリの尻尾のように花序が丸まつた変わった形をしています。花は順々に一番上(頂点)のものが咲くようになっています。モウセンゴケは白色、コモウセンゴケは濃いピンク色の花弁で違いを見つけやすい2種です。

◆4「カスミザクラ」

「ヤマザクラ」より咲く時期

が遅く、少し標高の高いところ

に生える野生の桜。公園では咲いたところがなかなか見られません。『いつも通りながら見えていて、花が咲いたところを見たことが無いのが長年不思議だった』という参加者の声がありました。

◆5「ウリハダカエデ」

デ科カエデ属

6月下旬の時期、赤い果実が

沢山目に付きます。なんだろ

うと思って見ていましたが、名前が

分かつてよかつた、又、果実の

プロペラの形は、風に飛ばされ

ました。

◆6「ヒメコウゾ」

クワ科コウゾ属

ちようど果実が充分に赤く

熟す頃でしたから、食べてみる

参加者もいらっしゃいました。

昔、赤いのを頼りに食べて、

口の中がイガイガになつた思

い出の有る方もありました。

◆7「ツツジ科スノキ属の3種

の果実(和製ブルーベリー)

同時観察できます。ブルーベ

リーも濃い親戚(同科同属)

あたります。「スノキ」、「ウスノ

キ」、「ナツハゼ」の3種の果実

が見られます。ウスノキは、

チユーリップを小さくしたよ

うな可愛らしい赤い実です。

充分熟した果実が、たくさん

観察出来、野趣に富んだ爽やかな味で、1粒だけという約束の

味見体験に人気がありました。

特にウスノキは個体数が多く

果実も豊富でした。

◆8「その他」

幼虫がハンノキを食べるミ

ドリシジミという小さなエメ

ラルド・グリーンのチョウが

出現する時期でしたが見られ

ませんでした。数日後に、成虫

を確認しました。

(完)